

Structure	Date & horaire	Lieu
Foyer Jean THIBIERGE	30/09/2024 à 14h00	Salle de réunions SAJ

Nom et qualité des participants	
<u>Représentants des usagers :</u> F. ADDA KALAFATE, C. FRANKOWSKI - <i>VdM</i> C. PREVOST – <i>Mont-Hermé</i> J. MACHET - <i>SAJ</i>	<u>Représentants des proches :</u> M. PINIAU – <i>sœur de Noëlle</i> B. LEFEVRE – <i>père de Valérie</i>
<u>Représentants des salariés :</u> C. THEILL – <i>Monitrice Educatrice</i> I. BAIGNE - - <i>Monitrice Educatrice</i> P. GOBRON – <i>Educatrice Sportive</i>	
<u>Représentant de la Direction :</u> L. KEBAILI - <i>Directeur Adjoint</i> V. CORDELETTE – <i>Cheffe de service éducatif</i>	<u>Représentant de l'Association :</u> B. REKSA - <i>Administrateur</i>
<u>Médecin coordinateur / Chef de service paramédical :</u> O. HAKI – <i>Chef de service paramédical</i>	
<u>Personne convoquée exceptionnellement :</u> L. DOLLE – <i>Assistante Sociale</i>	
Personnes excusées	D. PRUVOST – M. DEMAY
Secrétaire de séance : C. GRAFFIN – <i>Assistante de Direction</i>	
Ordre du jour	
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Validation du dernier compte-rendu ✓ Don Lions Club ✓ Période d'été ✓ Soirée fin d'année ✓ Nouvelles admissions ✓ Mouvement du personnel ✓ Réunion Mairie-habitants du quartier Murigny ✓ Questions diverses 	

Relevé de conclusions

Validation du dernier compte rendu

Aucune remarque sur le compte-rendu de la dernière rencontre.

Celui-ci est validé et va être transmis aux familles avec la facture du mois de septembre 2024.

Don Lions Club

Après un don de 2 500€ pour l'achat de la borne musicale de la part du Lions Club, ceux-ci nous aident de nouveau pour l'achat d'un baby-foot adapté d'une valeur de 1 769€. Le baby-foot nous a été livré et les résidents l'ont déjà essayé, il est très apprécié. Cet achat fait suite à la demande des résidents lors du dernier CVS.

Afin de remercier le Lions Club pour ce nouveau don, un pot de l'amitié va être organisé avec les résidents lors de la remise du chèque.

Période d'été

L'été 2024 s'est assez bien déroulé. Un grand nombre de résidents sont partis en congés. Soit en séjour grâce aux chèques ANCV ou en famille. Très peu sont restés au Foyer, nous avons recensé un record des départs. La majorité des séjours ont été organisés par l'APAJH Meuse. Pour les résidents qui ne sont pas partis, ils seront prioritaires pour partir aux séjours organisés par le foyer « un séjour en Bretagne en automne et un séjour au ski cet hiver ». Grâce au personnel recruté l'été, diverses sorties ont pu être organisées pour les résidents restants.

Côté sorties, la rentrée fût mouvementée avec diverses manifestations auxquels certains résidents/usagers ont pu se rendre comme les jeux paralympiques et la foire de Châlons avec ses concerts.

Soirée fin d'année

La soirée de fin d'année aura lieu le vendredi 13 décembre prochain à partir de 19h00. Après plusieurs thèmes proposés « Canada-Italie, Vivre ensemble, Discothèque, Tim BURTON, piloupilou... » celui retenu est *Tim BURTON, l'univers d'Alice aux pays des merveilles*.

La décoration des tables sera préparée par les résidences du Mont-Hermé, le SAJ confectionnera une fresque et un cadre photos et l'hébergement Murigny se chargera de la décoration de la salle. Les professeurs de sport, Perrine et Céline, se chargeront de l'animation.

Nous nous questionnons sur le jour et surtout sur l'heure des fêtes que le foyer peut organiser. En effet, certaines familles de l'hébergement vivent à plus de 2h de route et sont retraités, à l'inverse, certaines familles sont encore en activité. Afin de pouvoir réunir le plus de monde, un sondage est envisagé. Il aurait pour but de savoir combien de personnes pourront être présentes si par exemple nous organisons ces fêtes le midi.

Nouvelles admissions

Depuis le 2 septembre 2024 nous accueillons 2 nouvelles personnes, une sur l'hébergement et l'autre sur le semi-internat. Valérie LEFEVRE, qui était sur le semi-internat est maintenant résidente sur l'hébergement Murigny. Elle a laissé sa place à Lilian BEAUDA qui vient du CRM.

Marie MANCINI du SAJ est partie à l'ESAT et Xavier MORA du semi-internat a quitté le service pour partir vivre dans le sud avec sa famille.

Mouvement du personnel

Sophie, nouvelle infirmière aux résidences du Mont-Hermé est très appréciée de tous « résidents et salariés ». Tout se passe bien pour elle.

Olivier, Aide Educatif Social, remplaçant sur Murigny depuis plus d'un an sera en CDI à la fin du mois d'octobre pour remplacer Anthony qui nous a quitté. Alexandra, actuellement à mi-temps en tant que Monitrice Adjointe d'Activités et d'Aide à la Vie Quotidienne a obtenu son diplôme de Monitrice Educatrice. Il lui a été proposé de passer à temps plein sur le poste que Léa a libéré. Celle-ci a accepté et passe donc à temps plein sur un poste de ME le 7 octobre 2024.

Réunion Mairie-habitants du quartier de Murigny

Monsieur Arnaud ROBINET, Maire de Reims, qui est venu à l'inauguration du foyer après les travaux a apprécié nos locaux. Il nous demande de disposer de la grande salle pour une rencontre (Maire, habitants du quartier de Murigny) Cette réunion pourrait rassembler une centaine de personnes. Entre mi-novembre et mi-décembre 2024, 12 réunions vont avoir lieu dans 12 grands quartiers de Reims et celle du quartier Murigny se ferait au sein de l'établissement. Nous avons accepté. Lors de cette réunion à laquelle des résidents pourront assister, étant eux-mêmes résidents du Val de Murigny, ils pourront en profiter pour préparer des questions avec l'appui des éducateurs. Nous pensons notamment à l'éclairage de la rue le soir ainsi qu'un ralentisseur aux niveaux des passages pour piétons à l'entrée du Foyer. Peut-être un nouveau circuit des transports de la ville pourrait-être envisagé afin d'avoir un arrêt de bus à proximité du foyer.

Questions diverses

Il est signalé que le revêtement du sol des salles de bain de certains résidents est à changer. Nous en avons conscience.

Il est demandé l'augmentation du budget activité cuisine du vendredi. En effet, tous les vendredis, les résidents préparent le goûter. Avant de l'augmenter, il est demandé aux équipes d'anticiper peut-être sur le mois ce qu'ils souhaitent préparer et pourquoi pas rassembler les ingrédients pour plusieurs menus. Nous les informons que nous venons d'augmenter de 4 euros la part du salarié qui accompagne un résident au restaurant. Cette part passe de 16€ à 20€.

Juliette fait savoir que les locaux du semi-internat du pavillon orange commencent petit à petit à être investis.

Le mardi 5 novembre 2024 aura lieu la journée portes ouvertes aux salariés de l'Association. Une présentation du Foyer Murigny et du SAJ sera faite le matin suivi de deux activités sportives « Pound et Boccia ». Après le déjeuner ils se rendront aux résidences du Mont-Hermé pour une visite animée par l'équipe éducative et les résidents.

Prochaine rencontre le lundi 2 décembre 2024

La Présidente,
Fatima ADDA KALAFATE